

El Primer Viaje de Pablo como Misionero

Barrabás y Pablo eran maestros de la iglesia de Antíoco. Un día, durante un servicio en donde la gente iba para venerar, el Espíritu Santo reveló un plan especial para dos hombres. La iglesia los preparó y los envió inmediatamente.

Ellos navegaron hacia la isla de Ciprés. Ellos pasaron por la isla y llegaron a una ciudad llamada Pafos. Una cosa interesante ocurrió en esa ciudad. Había un profeta falso. Su nombre era Bar-Jesús, también conocido como Elymas. Él era un mago quien practicaba magia y engañaba a las personas. Su amo, quien era un oficial del gobierno llamado Sergio Paúles, quería aprender de Pablo y Barrabás. Elymas no quería que su amo escuche las enseñanzas de ellos. Él comenzó a hablar contra ellos.

Pablo le nombró a Elymas el "Hijo del Demonio" y "Enemigo del bien." Le dijo a Elymas que él se iba a poner ciego, y que nunca más iba poder ver la luz del sol. Inmediatamente, se puso oscuro para Elymas. No podía ver. Tuvo que buscar a alguien para que lo guie con la mano.

Cuando el oficial vio lo que ocurrió, el creyó en las palabras de Pablo y Barrabás. Él estaba asombrado con las historias de Jesús.

Los dos predicadores continuaron su viaje. No existían carros, ni trenes, ni guaguas. Ellos tenían que caminar, y montarse en un animal para viajar. Ellos viajaron por miles de millas. Muchas personas le creyeron sus historias y comenzaron a seguir a Jesús. Ellos sufrieron muchas persecuciones y heridas pero no se podía comparar con la alegría y la recompensa que le daba el Señor por su obediencia. Ellos vivían por Diós.

La historia del Primer Viaje de Pablo como Misionero se puede encontrar bajo Actos 13:1-52

http://gardenofpraise.com